

の有効利用についても検討している旨説明をしています。

設置のメリット等をお聞かせ下さい。

A 市長 医療、福祉の連携と言ふ考え方としても、今、病院で様々なところで問題なっておりますのが、早く退院させられたと言う話が有りますが、治療が必要ない入院患者さんは、病院としますと、原則、退院をお願いするという事です。

問題は、退院をした患者さんが、自宅に帰ることが出来るかと言ふこところ、かなり問題が生じます。病院の方は平均入院日数の問題もあります。ずっと入院しているいることも難しいのことで、行き場のない患者さんを受け入れることからも、老人保健施設があることは大変望ましいことです。

Q 現在、山武市には0歳児から入所可能な成東、緑海、鳴浜、大平、豊岡の各保育所、なんじうこども園、まつおこどりなども園につきましては30名

・保育行政について

現在、山武市には0歳児から入所可能な成東、緑海、鳴浜、大平、豊岡の各保育所、なんじうこども園、まつおこど



越川 哲 議員

個人質問

Q 市長 医療、福祉の連携と言ふ考え方としても、今、病院で様々なところで問題なっておりますのが、早く退院させられたと言う話が有りますが、治療が必要ない入院患者さんは、病院としますと、原則、退院をお願いするという事です。

問題は、退院をした患者さんが、自宅に帰ることが出来るかと言ふこところ、かなり問題が生じます。病院の方は平均入院日数の問題もあります。ずっと入院しているいることも難しいのことで、行き場のない患者さんを受け入れることからも、老人保健施設があることは大変望ましいことです。

A 市長 幼保一元化の委員会から報告を受けまして、これをもとに考えますと、第一に取り組むのは成東保育所と成東幼稚園を一つにまとめて「仮称なるとくども園」を建設することが、最初にやる仕事だと思います。

Q 成東保育所と成東幼稚園を一つにして、新たに「なるとくども園」を建設するということですが、すぐには入所できません。成東保育所は来年度、定員110名に152名の応募があります。成東保育所の来年度の体制はどうなっていますか。

A 保健福祉部長 厚生労働省からの指導事項にもございますが、5月になつてからは25%増が可能になります。結果的に15名が入所できないということがありますと近くの緑海保育所が77%、鳴浜保育所が79%、なんじうこども園につきましては30名

も園と7つの公立の施設があります。その中でもとくに成東保育所だけが定員をオーバーしており、募集状況を見ても過去3年にわたり定員を超えての申し込みがありました。また、この傾向はこの先も続くことが予想されています。今後はどのように対応していきますか。

A 市長 幼保一元化の委員会から報告を受けまして、これをもとに考えますと、第一に取り組むのは成東保育所と成東幼稚園を一つにまとめて「仮称なるとくども園」を建設することが、最初にやる仕事だと思います。

Q 現場は苦労していると思います。アンバランスをいかに解消するかというのが私どもの務めだと思いますが、アンバランスという形で調整していくことも行政の仕事だと思っています。したがいまして、現場では一生懸命

A 市長 おっしゃるとおり、現場は苦労していると思います。

アンバランスをいかに解消するかというのが私どもの務めだと思いますが、市長はどのように考

えてなかつたものかと思っていま

す。新しいこども園ができるま

で、成東保育所にプレハブを建

て、オーバーする15名の児童を何とか一緒に保育することはでき

ないです。

A 市長 内部的には検討を始

めています。「なるとくども園」を建設することが最初

の仕事ですが、それは来年で

上がるというようなものではな

く、少し中期的な仕事になります。

そうすると、議員ご心配い

ただいておりますところの、今

年と来年は対応できないのでは

ないかということですが、提案

いたしましたプレハブを仮に

設置することも含めて、短期的

にも何らかの対策を取つてしま

ういたとしています。

ほど空いています。山武市の保育基準と保育所の規則を保護者の皆さんに説明して、なんとかそちらに入所してもらうよう、これから検討する考えでいます。

Q 現在山武市の0歳から5歳児の38・89%、約4割の子どもたちが市内の施設を利用しています。保育所とこども園は山武市の若者たちが子どもを安心して生み、育てるには必要なものです。また、保育

もあります。今、保育行政に求

められていることは、各問題に

時間をかけずにスピーディに対

処することではないでしょうか。

私は成東保育所が3年にわたり定員オーバーしていることに、

もつと早く何らかの手立てを打

てなかつたものかと思つていま

す。新しいこども園ができるま

で、成東保育所にプレハブを建

て、オーバーする15名の児童を何とか一緒に保育することはでき

ないです。

Q 現在、全国で地域医療の崩壊が深刻な問題となつて

おり、この山武市でも地域医療の再生が焦眉の課題となつてい

ます。本来ならば、山武郡市が一

体になって、まず現在ある病院、

再建・充実に力を尽くすべきだ

が、それぞれの市町がばらばら

で、しかも相互に対立するとい

う事態が生じている。

常識的に考えるならば、成

病院の構成4市町は一致協力を

して再建に力を尽くすのが当然

です。ところが、東金、九十九

里は1市1町の医療センターを

造るので成東病院は必要ないと、

成東病院組合からの離脱を表明

した。しかも県はこの1市1町

百年に一度といわれる不況の中、子どもを預けて二人で働く若い夫婦が増えています。山武市では、保育の待機児童を作らないよう最大限の努力をお願いいたします。

個人質問



眞 議員

・成東病院について

Q 現在、全国で地域医療の崩壊が深刻な問題となつて

おり、この山武市でも地域医療の再生が焦眉の課題となつてい

ます。本来ならば、山武郡市が一

体になって、まず現在ある病院、

再建・充実に力を尽くすべきだ

が、それぞれの市町がばらばら

で、しかも相互に対立するとい

う事態が生じている。

常識的に考えるならば、成

病院の構成4市町は一致協力を

して再建に力を尽くすのが当然

です。ところが、東金、九十九

里は1市1町の医療センターを

造るので成東病院は必要ないと、

成東病院組合からの離脱を表明

した。しかも県はこの1市1町